

**Ibagué, 8 de septiembre de 2024**

Comunicado de prensa 1910

## **¡Buenas noticias! Inició llenado de la piscina de competencias de la 42**

*Durante ocho días el agua reposará en el escenario para hacer la prueba de estanqueidad.*

Las obras del Complejo Deportivo de la calle 42 presentan grandes avances, en especial la piscina de competencias, en la cual, se adelanta el llenado del vaso para realizar la prueba de estanqueidad.

*“En este momento estamos realizando una de las pruebas más importantes, que es la de estanqueidad de la piscina olímpica. Así vamos a verificar que no tengamos fugas o grietas que permitan que el agua salga del vaso. Seguimos avanzando con este proyecto insignia para la ciudad”,* contó Jonathan Suárez, secretario de Infraestructura.

Tenga en cuenta que, el agua reposará ocho días en el vaso de la piscina, tiempo suficiente para verificar el estado de la impermeabilización y descartar algún tipo de grieta o fisura en los muros.

*“Si en ese tiempo no se ha mostrado algún cambio, quiere decir que la prueba fue exitosa y la piscina está totalmente permeabilizada”,* explicó Fredy Osuna, director de obra.

El llenado requirió de tres millones de litros de agua para alcanzar una profundidad de 2,50 metros. Además, la piscina cuenta con 50 metros de largo y 25 de ancho, medidas que permitirán adelantar competencias de talla nacional e internacional en el escenario.

Por otra parte, se adelanta la recuperación y el mantenimiento de la gradería existente y de la plataforma de clavados; mientras la cubierta de la nueva gradería está siendo fabricada para su pronta instalación.